

Prevén rezago de México ante emergentes (Reforma 15/03/12)

Prevén rezago de México ante emergentes (Reforma 15/03/12) El mayor ritmo de crecimiento del País se presentará entre 2010 y 2030, cuando la economía avance 4.5 por ciento anual, según la Organización Por Ulises Díaz Cd. de México México (15 marzo 2012).- El crecimiento económico de México en el periodo 2010-2050, de 3.5 por ciento en promedio anual, estará por encima del que tendrán los países desarrollados, como Estados Unidos o la Unión Europea, pero quedará por debajo de las economías emergentes, proyecta la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Según la institución, el País crecerá a ritmo promedio anual de 4.5 por ciento entre 2010 y 2020, de 3.6 por ciento entre 2020 y 2030, y de 2.9 por ciento entre 2030 y 2050, dice el documento "Panorama ambiental al 2050", emitido hoy. El promedio de crecimiento en ese periodo de 40 años para los países emergentes, que incluye a siete economías, será de 4.5 por ciento promedio anualizado, si bien la expectativa es que India e Indonesia superen esta cifra, con 5.7 y 4.5 por ciento respectivamente. Mientras, para los países OCDE, la expectativa de desarrollo es de 2 por ciento promedio anualizado, con Estados Unidos sobrepasando ligeramente este pronóstico, con 2.2 por ciento, y con la Unión Europea y Japón quedando abajo, 1.9 por ciento y 1.4 por ciento, respectivamente. Según la proyección elaborada por la institución, el PIB mundial se cuadruplicará en los próximos 40 años, y habrá una transición de la composición económica global, ya que los países desarrollados tendrán una aportación al PIB de 32 por ciento del total, en lugar del 54 por ciento que tienen actualmente. En contraste, las economías emergentes tendrán un peso en el PIB de 40 por ciento en lugar del 25 por ciento que tienen hoy. "Hasta finales del siglo XX, las economías pertenecientes a la OCDE fueron las que más crecimiento registraron en el PIB y el consumo per cápita, pero recientemente las naciones emergentes han comenzado a despegar en estos rubros, en un promedio de 5.4 por ciento promedio anual, lo cual triplica el ritmo de crecimiento de los países desarrollados", dice el documento. "Esta aceleración ha cambiado el patrón de comportamiento de la economía global y ha alterado el balance que tradicionalmente existía. Así, para 2050 las economías emergentes serán las que más aporten a la tasa de producción mundial", enfatiza. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 15 marzo 2012